

Anciens et modernes toujours aussi jeunes

Les Amis de La Seyne Ancienne et moderne se sont réunis dans la salle Apollinaire pour leur assemblée générale annuelle.



Jacqueline Padovani, présidente de la Société des amis de La Seyne ancienne et moderne.

(Photo J. D.)

Accueillis par la présidente Jacqueline Padovani, des adjoints représentant le maire s'étaient joints aux nombreux adhérents et sympathisants. C'est avec unanimité que les présents ont adopté les comptes-rendus donnés par Jacques Ponston, secrétaire, et Thérèse Sicard, trésorière. Puis la présidente ait rappelé les activités de la société: sorties, conférences et le concours « Premiers pas poétiques à l'école ».

Une manifestation pour les scolaires

Cette manifestation recueille chaque année un nombre croissant de participants, éclairant l'éveil à la poésie des jeunes seynois. C'est aussi avec l'édition de la revue « Le Filet du Pè-

cheur » que la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne communique avec les amoureux de la ville, celle d'hier et celle d'aujourd'hui. Le lien culturel entre les habitants, unis autour du patrimoine, se développe aussi avec la convivialité d'une association dont les buts sont de connaître et de faire connaître l'histoire, la littérature et les sciences alliées à la cité.

En faisant appel aux Seynois, anciens et nouveaux, intéressés par cette démarche, la présidente a remercié le bureau et les membres réélus pour leur soutien efficace.

J. D.

Société des amis de La Seyne ancienne et moderne (SALSAM), téléphone 04.94.94.74.13.